

Lettre ouverte aux acteurs du territoire en Béarn : Pouvoirs publics et Entrepreneurs



Association Et Pourquoi Pas - 2 chemin lesquire- 64370 Arthez de Béarn - contact@epkp64.fr - <https://www.facebook.com/epkp64/>

Mesdames, Messieurs,

Dans le cadre du projet associatif que nous portons, j'ai l'honneur de solliciter aujourd'hui les acteurs du territoire que vous êtes pour une demande de soutien au profit de notre action.

Perplexe devant la difficulté pour trouver du soutien alors que je vois chaque jour des fonds attribués à des projets, certes louables, mais néanmoins d'un impact social moindre comparativement à celui que nous déclinons, **Je lance ici une bouteille à la mer.**

L'association Et Pourquoi Pas (EPKP64), œuvre déjà depuis 10 ans, sur notre territoire dans une démarche permettant la mutualisation des énergies et des moyens afin de dynamiser le monde rural et de permettre à sa population de trouver une offre de pratique sportives et de loisirs de proximité. Notre action s'articule **en itinérance auprès de tous les publics**, petite enfance, enfance, jeunesse, adultes, familles, séniors, avec **le souci constant d'adapter les propositions aux possibilités et aux besoins de chacun tout au long du parcours de vie.**

Lutter contre la sédentarité, l'isolement social, favoriser l'entraide, les échanges et l'estime de soi afin de permettre à chaque personne de s'inclure dans une dynamique sur son territoire de vie, de trouver écoute, considération ainsi que des propositions adaptées à sa spécificité **sont autant de causes nobles qui, me semble-t-il, devraient interpeller les acteurs que vous êtes.**

Et ce d'autant plus, dans le contexte sociétal actuel qui tend à démontrer que soutenir des actions de terrain portées par des bénévoles, investis autour des valeurs de citoyenneté et de laïcité peut contribuer à fédérer et à impulser une dynamique vertueuse là ou parfois le désœuvrement peut générer trouble et découragement.

Porté par un Conseil d'Administration composé de 4 femmes âgées de 30 à 48 ans, toutes actives, épaulées par une équipe de 9 salariés (2.8 ETP), ce projet est en constant développement depuis sa création et demande de solides compétences, une rigueur et une forte disponibilité. Aujourd'hui, Epkp64 c'est 16 communes d'intervention situées le Béarn → 326 adhérents physiques propres à l'association ainsi que **20 structures partenaires** qui bénéficient de nos interventions au profit de leurs propres adhérents dans l'axe de soutien de la vie associative que nous menons.

Afin de poursuivre et de répondre aux sollicitations toujours en hausse des adhérents et des partenaires, de plus en plus nombreux chaque année, **je me permets de faire appel à vous pour une demande de soutien (mise en réseau, subvention, mécénat...)** **qui permettrait de financer la part de travail administratif que sous-entend la gestion quotidienne et le développement de notre projet.**

Dans la réflexion autour de la mutualisation qui est la mienne, je me dis, que supporté pour partie par un ensemble d'acteur, ce volet devrait pouvoir trouver la prise en charge nécessaire pour perdurer s'il est trop important pour un seul acteur.

Nous ne bénéficions que d'un seul soutien financier et ce, en réponse à un appel à projet proposé par la conférence des financeurs du département au profit des actions de prévention pour le maintien de l'autonomie du public sénior.

Ce soutien, remis en question chaque année fonction des bilans et projets présentés, représente 10% de notre budget global ; nous sommes seuls pour les 90% restant et nous allons être très rapidement en difficulté car la disponibilité des bénévoles que nous sommes ne suffit plus pour pallier **l'impossibilité de financer sans apport extérieur le poste administratif (1 mi-temps)** qui nous fait tant défaut et qui permettrait de poursuivre l'élan porté depuis ces 10 années.

Vous trouverez, en suivant le lien ci-dessous, toute l'information et la documentation nécessaires à la bonne compréhension de notre [PROJET ASSOCIATIF](#).

Dans l'attente d'une réponse de votre part et en espérant, au-delà de vous avoir touché, vous avoir donné toutes les informations nécessaires à la bonne compréhension de ce projet qui me tient particulièrement à cœur, je vous prie d'agréer, **Mesdames Messieurs**, mes salutations les plus distinguées.

Mendiondo Corinne
Présidente,